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caMARA MUNlcipAL DE cuRURupLj -MA
CNPJ: 11.045.689/0001-97

Ata da Sess5o 0rdin5ria realizada aos dez dias, do mss de julho de dois mil e dezenove.

Presidente: Ant6nio dos Santos Vale Filho
Vice-Presidente: Jeova da Silva Ribeiro Jtlnior
Secretarios: Daniel Lopes Louzeiro e Egnaldo Fonseca Silva

As oito e trinta no Plenario da Camara Municipal de Cururupu-MA, o senhor Presidente

ao verificar a  existencia de qu6rum  proferiu:  "Sob a  protec5o de Deus iniciamos os
nossos trabalhos", em seguida solicitou ao primeiro secretario para proferir a Leitura

Biblica: lsaias 25,1. Quero registrar a presen€a do companheiro Zezinho, Gravatinha e

Udina]do Rabelo. Pequeno Expediente: Leitura da Ata do dia 03/07/2019, aprovada por
unanimidade de todos os vereadores presentes. Leitura da Pauta do Expediente do Dia:
Oficio n® 788/2019 GAB/SES-Transferencia de recurso financeiro fundo a fundo, que
trata da  23 parcela no valor de 140.000,00 mil reais, para ac5o de Aten€5o Basica das

Unidades  de  Satlde  de  Bate  Vento,  Peru,  Guajerutiua,  Maracujatiua,  Aquiles  Lisboa,

Cocal  Flavio Silva, Tapera de Baixo,  Prainha, Cagacueira, Sao Lucas,  Len€6is, Valha-me-

Deus,  Areia   Branca,  Cururupu,  Rumo,  Alianca,  Barreiro,   Retiro  e  lguara.  Oficio  n°

1010/2019 GAB/SES -Transferencia de recurso financeiro fundo a fundo, que trata da
3a parcela no valor de 100.000,00 mil reais, para a€ao de Aten€5o Basica das Unidades

de Satide de Bate Vento,  Peru, Guajerutiua,  Maracujatiua, Aquiles Lisboa, Cocal  Flavio

Silva, Tapera  de  Baixo,  Prainha,  Cacacueira, S5o  Lucas,  Len€6is, Valha-me-Deus,  Areia

Branca, Cururupu, Rumo, Alian¢a, Barreiro, Retiro e lguara. Comunicado da C§mara dos

Deputados  -  Or¢amento  da  uni5o,  valor:  19.688.080,62;  lndica€5o  n°  006/2019  do

Vereador Ebenilson, que indica a construcao de uma cobertura na area livre da Unidade
Basica de Satlde Flavio Silva; Requerimento n® 014/2019 do Vereador Daniel, que trata

da  conclus5o  da  quadra  de  beach  soccer,  no  bairro  Guarani  .  Ver.  Daniel,  quero

parabenizar a nossa prefeita e registrar a sua participa€5o como palestrante no encontro
do SEBRAE em Piaui. ORDEM D0 DIA: Chamada Regimental. Adaildo Jos€ Barges, Aldo

de Jesus Ferraz Almeida, Ant6nio Carlos de Jesus Silva, Ant6nio dos Santos Vale Fi[ho,
Daniel Lopes Louzeiro, Ebeni[son de Jesus, Egnaldo Fonseca Silva, Hellen Nuce Costa

Cerveira Cutrim, Jeov5 da Silva Ribeiro Jtinior e Roberto Jorge Pestana. Justificaram
suas ausencias os Vereadores Bruno Passinho Azevedo, Eleonor de Jesus Ferreira Silva,
Hellen Nuce Costa Cerveira Cutrim e Luis Henrique Chaves. Discuss5o e Votacao das
materias.  Indicacao ne 006/2019 do Vereador Ebenilson, que indica a construeao de
uma cobertura na area livre da Unidade Basica de Saride F15vio Silva. Vcr. Ebenilson essa

indicacao   veio   de   urn   pedido   dos   usuarios   do   SUS.   E   n6s   vereadores   temos

conhecimento da marca§5o de exames, que n5o 6 urn problema dnico de Cururupu, mas



do  Brasil  inteiro.  Sao  situa¢6es  que  vivemos  dia  a  dia.  Pe€o  os  votos favoraveis  dos

nobres  vereadores.  Ver. Ant6nio  Carlos  ouvindo  atentamente  o oficio  da  secretaria

estadual  de satide, quero dizer que veio no momento certo para cominar com  a sua
indicacao ver. Ebenilson. Sei que o de Alianga esta funcionando limpinho, mas os demais

nao sei.  Precisamos ver o que foi feito com  a  1£  parcela  e a vao fazer com  a  23 e 3a

parcela.  Ver.  Roberto  Pestana  colaborando  com  a  indica¢5o,  ali  em  Areia  Branca
tamb6m vimos a aglomeracao de pessoas na fila, e alem de construir essa cobertura que
fizessem uma central de marca€ao de consultas. Ver. Daniel a preposi€ao e importante

e salutar. Ja discutiamos isto antes, mas 6 impossivel deixar de existir estas filas.  Le na

Santa Casa mesmo com o espa€o com cadeiras, ainda as pessoas ficam do lado de fora.

Ver. Aldo com relac5o a sua indicac5o ver. Ebenilson, o senhor ja defendeu e n5o mais

o que justificar. E falando de Areia Branca, ja foi assunto nesta casa as grandes filas e a

falta de proteg5o ao sol e chuva a populacao. Acho que devamos enviar urn oficio ao

executivo  pedindo  pelas  prioridades  a  serem  feitas.  Na  volta  do  recesso  convido  a

comiss5o de educacao e sadde para visitarmos essas UBS. Requerimento n® 014/2019

do Vereador Daniel, que trata do pedido de conclus5o da Quadra de  Bach Soccer na
arena do Guarani. Ver. Daniel, ao longo deste ano, ap6s a construcao da Quadra de Bach

Soccer,  recebi  o  pedido  dos  moradores  em  torno  da  arena,  para  que  fosse  dado
continuidade da mesma como colocar alambrados e ilumina§5o.  Peso pela  aprovac5o

favoravel   da   materia   aos  nobres  vereadores.   Ver.  Aldo,  ver.   Daniel   n6s  sempre

discutimos, em ver nao s6 os jovens mais tambem os adultos como os da melhor idade
hao usufruir desses espasos ptiblicos que faltam a estes ptlblicos. Ver. Egnaldo foram

pedidas a construcao de 3 quadras, e dentro de urn destes requisitos estava para ser
comtemplado os alambrados e iluminarias. Conte com o meu voto. Ver. Ant6nio Carlos

aqui em  Cururupu n5o sei  o que acontece.  Ha tantas quadras interditadas,  postos de

satlde inacabados, o Campo de pouso, o dinheiro do mercado, canos enterrados pelo

esgoto.  E culpa das nossas leis. Voto a favor da mat6ria. Vcr. Ebenilson, ver.  Daniel  o

requerimento de V. Exe e do ver. Egnaldo, como o mesmo falou esfa contemplado o seu

pedido.  Porque o senhor nao  pede  pela conclusao  uma vez que pedi  a  mesma  coisa.
Como  sugest5o,  porque  nao  pede  esclarecimento  pela  nao  conclusao.  Ver.  Roberto
Pestana o Fernandinho falou que os moradores iam fazer uma vaquinha para comprar

os  alambrados.  Vcr.  Daniel,  vou  retirar a  mat6ria  e  na  volta  do  recesso,  recolocarei

pedindo pela conclus5o da mesma e constru¢ao das outras. GRANDE EXPEDIENTE: ver.
Egnaldo,  referente ao que o nobre ver. Ant6nio Carlos falou  anteriormente sobre os

postos  de  saride  inacabados,  n5o  conhe€o  a  realidade  de  todos  mas  falarei  do  de
Maracujatiua, 116 mil gastos para a reforma do mesmo e o teto ja esta caindo. 0 de
Aquiles Lisboa e pior ainda.  i preciso que seja visto o que foi feito com estes recursos.

Hoje vou elogiar o secretario de esporte pela grande final do campeonato de inverno
2019  entre  o time  de  Jacar6  e  Uhiao  de  Brasilia.  E  parabenizar  a  prefeita,  todos  os

atletas,  professores,  gestores  e  assessores  que  participaram  dos jogos  maranhenses
Ver. Daniel, quando V. Exa fala do campeonato de inverno, temos ouvido muitas criticas



ao secretario de esporte, mas tern sido muito positivo a participag5o, a estrutura para
as  pessoas,  os times  e  a  aqueles  que v5o  ganhar  o  seu  dinheiro  vendendo  os seus

produtos. Ver. Ebenilson, peso que possamos fazer uma grande reuni5o na comunidade
de Rumo com a populacao, para falarmos sobre a constru€ao da estrada. Vcr. Adaildo
co[aborando com o Ver. Egnaldo, que possamos fazer uma recep¢ao aos nossos alunos
medalhistas, e que tambem o nosso presidente possa realizar uma sessao solene a todos

os atletas que participaram das competi€6es nos jogos. Quero dizer que o meu Partido

PDT vai votar contra a Reforma da Previdencia, por entender que 6 uma proposta cruel

para o trabalhador. Presidente ouvindo atentamente os nobres vereadores, e tratando
de  comentarios  feitos  la  fora  d  que  dizem  que  este  parlamento  e  inerte  a  certas

situa€6es,  entendo  que  essas  pessoas  usam  de  nossas  fragilidades  para  nos  atacar.

Quero assim repudiar as atitudes dessas pessoas e o que falam desta casa. Foi requerido

para ser feitas algumas visitas, como a do IEMA, quero dizer aqui que esta casa tern suas
comiss6es para realizar visitas e que as mesmas fiquem a vontade para fazer o seu papel.

0 Ver.  Ebenilson  cobra  uma  comissao especial para fiscalizacao da  obra,  mas deixo a

cargo da comiss5o de obras para ficar a vontade em constituir uma outra comiss5o para

essa fiscalizac§o ou n5o, e/ou manter a pr6pria. E que cada urn possa usar o seu poder

de fiscalizados e realizar o seu trabalho. Quanto a recepcao aos nossos atletas, quando

estive  la  no  Centro  Novo,  foi  uma  sugest5o  minha  a  equipe  para  que  eles  fossem

recepcionados.  Declaro encerrada esta sessao e os convido para a iniciarmos a sess5o

solene de encerramento do 1° semestre. Nada mais havendo a tratar eu Daniel Lopes
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